

2021年4月吉日  
硬式野球部 OB 幹事一同

### 硬式野球部支援活動 結果報告

春を通り越して初夏を思わせる日が続いておりますが、みな様にはお元気でご活躍のこととお喜び申し上げます。

さて、2021年1月に菊友会を通じてご協力のお願いをしまして、硬式野球部ピッチングマシン購入支援活動の結果を下記のとおりご報告いたします。

硬式野球部 OB はもとより、野球部以外の OB・OG、そして現役学生の保護者を含む総勢 114 名と 1 団体より、目標額の 100 万円を大きく上回る 160 万円ものご支援が寄せられました。そしてこの度、ミズノ製ピッチングマシン 2 台を購入し盡性園に設置する事ができました。マシンには今回の活動を示す記念プレートを取付け、末永く大切に使用してもらいたいと願っています。

緊急事態宣言の延長で部活動の制限が続いておりましたが、3月26日ようやく部活動が再開され、新しいピッチングマシンを囲んだ部員達の笑顔はじける写真が送られてまいりました。新型コロナウイルスの影響はまだまだ続いておりますが、みな様の温かいご支援を頂戴した現役部員達はしっかりと練習し、自身を鍛錬してくれるものと信じております。

ご協力を賜りましたみな様には心より感謝申し上げますと共に、今後とも九段中等硬式野球部へのご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

#### 記

支援金総額	1,601,235 円	
支援者数	114 名と 1 団体	
支援金使途	ミズノ製ピッチングマシン 2 台	1,355,200 円
	事務費（葉書代・振込料など）	9,044 円
	残金	236,991 円

残金はメンテナンス費用に充当させて頂き、九段中等硬式野球部が収支を適正に管理いたします。

以上